

Loisirs

DÉVOILEMENT D'INNOVA, LA NOUVELLE MASCOTTE DE LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 3 février 2025 – C'est dans une ambiance festive à l'événement *Saint-Hyacinthe en blanc* que la Ville a dévoilé sa toute nouvelle mascotte : Innova.

« Ce personnage énergique et attachant deviendra le nouveau visage de Saint-Hyacinthe, un symbole avec lequel les petits et les grands pourront facilement s'identifier. Je suis convaincu qu'Innova fera sourire la population maskoutaine lors de toutes ses sorties! » affirme André Beauregard, maire de Saint-Hyacinthe.

Qui est Innova?

Innova est un personnage imaginaire créé pour mettre en avant deux facettes essentielles de la Ville de Saint-Hyacinthe : son secteur agroalimentaire dynamique et son esprit d'innovation. Il incarne cette volonté de faire de Saint-Hyacinthe une ville moderne, où les idées nouvelles se mêlent aux traditions agricoles.



Né au parc Les Salines, un lieu central et emblématique de la ville, Innova est énergique et toujours prêt à relever de nouveaux défis. Il a une passion pour le jardinage, les sports et la lecture. Ces caractéristiques font d'Innova une mascotte accessible et attachante, qui véhicule un message de bien-être et de dynamisme. Étant de nature sociable, Innova se fera un plaisir de rencontrer la population maskoutaine lors de divers événements.

Pour ne rien manquer de son emploi du temps, [consultez sa page officielle sur le site Internet de la Ville de Saint-Hyacinthe.](#)

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300